

# NORTHAMPTON COUNTY PUBLIC SCHOOLS

7207 Young Street  
Machipongo, Virginia 23405  
www.ncpsk12.com

Phone: 757-678-5151

Fax: 757-678-7267

Mr. Edward Lawrence  
Division Superintendent

Estimadas Nuevas Familias Del Pre K y Kinder,

Para inscribirse para comenzar la escuela para el año 2021-2022, su estudiante debe entregar un examen físico completo de ingreso a la escuela completado por un médico, incluido un registro de vacunas actual. El registro de vacunación enumera todas las vacunas necesarias que su hijo ha recibido desde el nacimiento hasta los 4 o 5 años. El examen físico incluido es un formulario de cuatro páginas completado por el médico 12 meses antes de comenzar la escuela.

Las vacunas que su estudiante necesita para asistir a la escuela son las siguientes:

Difteria, tétanos y tos ferina (DTap, DTP o Tdap) – Un mínimo de 4 dosis espaciadas adecuadamente. Un niño debe recibir al menos una dosis de la vacuna DTap o DTP en o después del cuarto cumpleaños.

Vacuna contra la hepatitis B – Se requiere una serie completa de 3 dosis de la vacuna contra la hepatitis B debidamente espaciadas para todos los niños.

Vacuna contra el sarampión, las paperas y la rubéola (MMR) – Un mínimo de 2 sarampión, 2 paperas y 1 rubéola. (La mayoría de los niños reciben 2 dosis de cada uno porque la vacuna que generalmente se administra es la vacuna combinada MMR). La primera dosis debe administrarse a los 12 meses o más. La segunda dosis de la vacuna debe administrarse antes de ingresar al jardín de infantes, pero se puede administrar en cualquier momento después del intervalo mínimo entre la dosis 1 y la dosis 2.

Vacuna contra Haemophilus Influenzae tipo b (Hib) – Esta vacuna es necesaria ÚNICAMENTE para niños de hasta 60 meses de edad. Una serie primaria consta de 2 o 3 dosis (según el fabricante). Sin embargo, la edad actual del niño y no el número de dosis recibidas anteriormente determina el número de dosis necesarias. Los niños no vacunados entre las edades de 15 y 60 meses solo deben recibir una dosis de la vacuna.

Vacuna antineumocócica (PCV) – Esta vacuna se requiere SOLO para niños menores de 60 meses. Se requieren de una a cuatro dosis, dependiendo de la edad de la primera dosis, de vacuna antineumocócica conjugada.

Vacuna contra la poliomielitis (IPV) – Un mínimo de 4 dosis de vacuna antipoliomielítica. Se debe administrar una dosis en o después del cuarto cumpleaños. Consulte el documento de orientación complementario para obtener información adicional.

Vacuna contra la varicela - Todos los niños nacidos a partir del 1 de enero de 1997 deberán recibir una dosis de la vacuna contra la varicela administrada a los 12 meses de edad o más. A partir del 3 de marzo de 2010, se debe administrar una segunda dosis antes de ingresar al jardín de infantes, pero se puede administrar en cualquier momento después del intervalo mínimo entre la dosis 1 y la dosis 2.

**Vacuna contra la hepatitis A (VHA): vigente a partir del 1 de julio de 2021**, un mínimo de 2 dosis de la vacuna contra la hepatitis A. La primera dosis debe administrarse a los 12 meses o más.

